

18 Löcher für den guten Zweck

GC Gerhelm hatte zum 6. Benefiz-Golfturnier „Münzinghof-Cup“ eingeladen – Bewohner bei Veranstaltung dabei

GERHELM (fu) – „Golfen und Putten für einen guten Zweck“ – Unter diesem Motto veranstaltete der Golf-Club Gerhelm vergangenen Sonntag das 6. Benefiz-Golfturnier „Münzinghof-Cup“. Auf der 18-Loch-Anlage beteiligten sich bei bestem Spätsommerwetter insgesamt 65 Golfspielerinnen und -spieler aus der ganzen Region an diesem Wettbewerb, bei dem das gesamte Startgeld an die Lebensgemeinschaft Münzinghof e.V. gespendet wurde.

Präsident Gerhard Schlierf dankte denn auch bei der Siegerehrung allen Anwesenden für die ausgezeichnete Beteiligung. Waren doch nicht nur zahlreiche Sportler des eigenen Golf-Clubs pünktlich an den Start gegangen, sondern auch Gastspieler aus Nachbarvereinen wie Pottenstein-Weidenloh, Bayreuth, Reichmannsdorf, Lauterhofen, Nürnberg und sogar aus Hof.

Den „Münzinghof-Cup“ habe vor Jahren sein Sohn Andreas, Geschäftsführer des GC Gerhelm, gemeinsam mit Münzinghof-Geschäftsstellenleiter Michael Taubmann ins Leben gerufen.

IN KÜRZE

Wer will Schiri werden?

AMBERG/PEGNITZGRUND (obl) – Die Fußball-Schiedsrichter-Gruppe Amberg führt vom Freitag, 18. September, ab 18 Uhr bis Sonntag, 20. September, gegen Mittag einen Neulingslehrgang in Edelsfeld durch. Das Besondere dabei ist, dass sich auch die Randvereine aus der SR-Gruppe Pegnitzgrund daran beteiligen dürfen. Interessierte können sich bei Stefan Stadelmann (09151/4754, st@s-m-k-s.de) anmelden.



Schirmherr Herbert Seitz versucht sich im Putten, die „Münzinghofer“ sind interessierte Zuschauer.
Fotos: S. Fuchs

Letzterer dankte nicht nur der Familie Schlierf für die Bereitstellung der Anlage, sondern im Besonderen allen Teilnehmern, durch deren Startgelder an diesem Tag eine Spendensumme von über 2000 Euro zusammengekommen sei. Zusammen mit diesem Erlös habe man seither bei insgesamt weit über 12 000 Euro einen Fond des Fördervereins Münzinghof unterstützt, aus dem Therapiebehandlungen bezahlt werden können, die seitens der Krankenkassen, Sozialämtern oder aus eigenen Mitteln nicht bestritten werden könnten.

Dem Dank schloss sich Schirmherr und Bürgermeister Herbert Seitz gerne an. Der Cup sei auf einem der schönsten Plätze weit und breit ausgetragen worden, so der Rathauschef. Die Gelder kämen den Bewohnern des zweitgrößten

reas Ziegler sowie Bewohnern von Münzinghof durchgeführt. Dank der Großzügigkeit zahlreicher Sponsoren, u. a. Reisebüro „Mäx“ aus Forchheim, Hotel „Altes Schloss“ in Kleedorf, Gasthof „Grüner Baum“ in Kühnhofen, Restaurant „Touché“ in Hartenstein und eines privaten Gönners konnten attraktive Preise an die Klassensieger übergeben werden.

Tagessiegerin Brutto Damen wurde Ingrid Muck vor Monika Siegel und Sandra Bano, alle GC Gerhelm; Tagessieger Brutto Herren Udo Rödiger, GC Hof vor Robert McGee, GC Gerhelm und Jürgen Döhler, GolfRange Nürnberg. In der Klasse A Netto lag Robert McGee auf Platz eins, in der Klasse B Netto Edwin Wimmelbacher und in der Klasse C Netto Peter Thumann, alle GC Gerhelm.

Den Longest Drive Damen (längster Abschlag) schaffte Monika Mäx, Pottenstein-Weidenloh und den Longest Drive Herren Jonathan Hittel, GC Gerhelm. Schließlich wurde auch Nearest-to-the-pin gewertet (wer den ersten Schlag am nächsten zur Fahne platziert). Mit 2,25 Metern lag Darius Kukla bei den Herren vorne, mit 3,88 Metern Gaby Kukla bei den Damen (beide GC Gerhelm).

Ortes der Stadt zu einhundert Prozent zugute.

Die Siegerehrung wurde mit Unterstützung des stellvertretenden Fördervereinsvorsitzenden And-



Alle Gewinner mit Schirmherrn Herbert Seitz (rechts), Andreas Ziegler vom Förderverein (Zweiter v. links), GC-Präsident Gerhard Schlierf und Geschäftsstellenleiter Münzinghof Michael Taubmann (Vierter und Fünfter v. links).